



Pressemitteilung 048.2023

Veröffentlicht am: 01.08.2023

60 Jahre Jugendfeuerwehr Borna

Eine wichtige Säule für den Brandschutz und für das soziale Leben sind die Jugendfeuerwehren. Aus diesen Abteilungen kommen die engagierten und gut ausgebildeten Brandschützer von morgen. In der Feuerwehr Borna wird diese sehr wichtige Jugendarbeit seit 60 Jahren mit großem Erfolg durchgeführt. Dieser Geburtstag wird nun, am 09.09.2023 ab 14:00 Uhr, am Gerätehaus in Borna gefeiert. In diesem Rahmen wird auch gleich der Tag der offenen Tür stattfinden. So wie es sich gehört, wird einiges für die Kids organisiert. So gibt es neben einer kleinen offiziellen Feierstunde auch Einsatzübungen der Jugendfeuerwehr, eine Hüpfburg, Kinderschminken, die Bastelecke, Rundfahrten mit einem historischen Fahrzeug, einen Lampionumzug, der Sketch aufgeführt durch die Jugendfeuerwehr, sowie verschiedene spannende Spielmöglichkeiten. Für das leibliche Wohl der Gäste wird mit Kaffee und Kuchen und leckeren Speisen vom Grill gesorgt.

Am Vormittag zeigen die jungen Brandschützer ihr Können bei der Abnahme der Leistungsspanne im Sportobjekt Witznitzer Straße. Dies ist das höchste Abzeichen, was man in der Jugendfeuerwehr erreichen kann. Wir drücken den Teilnehmern bereits jetzt alle Daumen.

In der Jugendfeuerwehr Borna engagieren sich aktuell 38 Mädchen und Jungen, welche von bis zu vier Jugendwarten und Betreuern das 1 × 1 der Feuerwehr beigebracht bekommen. Zu einer Jugendfeuerwehr gehört aber nicht nur das Wissen erlernen, was man später für den Einsatzdienst brauch. Nein, auch der Spaß und die gemeinschaftlichen Freizeitaktivitäten kommen nicht zu kurz. So finden jährlich sportliche sowie spaßige Ausflüge und Veranstaltungen statt, welche von den Betreuern mit viel Herzblut organisiert werden

PM Jugendfeuerwehr Borna



Rückfragen und Anfragen für weiteres Bildmaterial sind unter presse@ff-stadt-borna.de möglich.

Die aktuellsten Pressemitteilungen sind auf folgender Seite zu finden: <https://ff-stadt-borna.de/Presse/>